



Bayernpartei Kitzingen



Stadtrat/Kreisrat Uwe Hartmann, Obere Neue Gasse 8, 97318 Kitzingen



09321-8308



hartmann-kitzingen@web.de

Herrn Oberbürgermeister Stefan Güntner,
Damen und Herren des Stadtrates

10.07.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

bedingt durch die kriegerische Auseinandersetzung zwischen Russland und der Ukraine und der damit mittelbar verbundenen Reaktion Russlands auf westliche Sanktionen, stehen wir vor einer drohenden Gasknappheit und enorm ansteigenden Preisen im Energiesektor.

Vielen Menschen im Niedriglohnbereich und Rentnern wird es nicht mehr möglich sein, sich ein dauerhaft warmes Zuhause in den Wintermonaten leisten zu können.

Der Deutsche Städtetag empfiehlt daher, dass sich die Kommunen um die Einrichtung von Wärmestuben oder Wärmeinseln bemühen sollten.

Daraus folgernd beantrage ich folgendes.

Die Stadt Kitzingen überprüft in einen gut zugänglichen Gebäude eine solche Wärmeinsel einzurichten, dies könnte beispielsweise im Bürgerzentrum, im ehemaligen Museum oder auch in einen anzumietenden Leerstandes der Fall sein.

Die Wärmeinseln sollten zu regelmäßigen Zeiten geöffnet sein und mit Sitzgelegenheiten ausgestattet werden.

Sollte sich eine soziale Einrichtung dazu bereit erklären eine Tee- und Suppenküche in den Räumlichkeiten zu betreiben, wird die Stadt Kitzingen dies mit einer kostenlosen zur Verfügung Stellung der Räumlichkeiten unterstützen.

Angesicht des über uns schwebenden Damoklesschwerts darf ich Sie bitten diesen Antrag zur humanitären Hilfe zuzustimmen.

Mit kollegialen Grüßen

Uwe Hartmann